

Municipalidad da inicio a gestiones para recuperar el lago Chapo

La Municipalidad de Puerto Montt ofició a diversos servicios públicos para conocer el estado actual del Lago Chapo, como derechos de agua otorgados, cotas de operación, registros de caudales extraídos y resultados de fiscalizaciones realizadas, entre otros antecedentes técnicos.

De esa forma, se busca contar con antecedentes para tomar decisiones que permitan

resguardar uno de los principales recursos naturales de la comuna.

El alcalde Rodrigo Wainraihgt, afirmó que de esa forma quieren conocer “el real estado” de ese lago, principalmente desde el punto de vista ambiental, ya que “se busca determinar si ha habido pérdida de biodiversidad, erosión de la playa, daño ambiental o alteraciones en los cauces y en



SE BUSCA TENER CERTEZA SOBRE EL REAL ESTADO DEL LAGO CHAPO.

la cota del lago”.

El jefe comunal especificó que “queremos que este lugar se transforme en un polo turístico importante de Puerto Montt, pero también en un lugar que sea visitado y utilizados

por los puertomontinos”.

Se solicitó información a la Dirección General de Aguas, Dirección de Obras Hidráulicas, Servicio de Evaluación Ambiental y al Coordinador Eléctrico Nacional. 